

Zürich, im Oktober 2023

### 3. Newsletter 2023

Liebe Freundinnen und Freunde des Vereins Muzicamea

#### Ein grosser Freudentag!



Im Sommer endete unser zweites Projektjahr mit einem Konzert. Am 30. Mai hatten unsere 21 Blasmusik-Kinder den ersten offiziellen Auftritt im grossen Saal der Grundschule von Ceptura. Eingeladen waren alle Eltern, der Schulleiter und alle Schulklassen mit ihren Lehrpersonen. Mit Unterstützung unserer Präsidentin organisierten die drei Musiklehrpersonen diesen gelungenen Anlass. Über 80 Personen waren anwesend und begeistert vom bunten Programm, das von Blues, Samba, über rumänische Volkslieder bis zum klassischen Menuett ging. Die Kinder vollbrachten eine tolle Leistung und waren mit Recht stolz auf ihr Können. Der Applaus und die Rückmeldungen zeigten die Freude und Begeisterung der Zuhörenden. Kostproben gibt es zum Hören auf unserer Homepage [www.vereinmuzicamea.ch](http://www.vereinmuzicamea.ch).

Dieser Auftritt stärkte die Motivation der Kinder unglaublich. Einige wünschten sich sogar während den Sommerferien Unterricht, was wir ihnen gerne ermöglichten. Ein paar Kinder wurden anschliessend an ein Festival einer kleinen Stadt in der Nähe von Ceptura eingeladen, wo sie ein paar Stücke vorspielen konnten. Auch beim Abschluss des Schuljahres konnten sie in der Grundschule von Ceptura vorspielen. Das entspricht ganz unserer Idee, dass die Musik weitergetragen wird in das Dorfleben und somit eine Bereicherung wird für alle Bewohnerinnen und Bewohner.



Wir sind sehr glücklich über den Verlauf des zweiten Projektjahres. Der Aufbau und die Integration der zwei weiteren Instrumentengruppen in die Jugendblasmusik sind gelungen. Die drei Lehrpersonen sind sehr engagiert und der ständige Austausch mit der Präsidentin fördert die fachlichen Kompetenzen.

#### **Ausblick aufs dritte Projektjahr**

Die Kurse für die Kinder, welche jetzt seit ein oder zwei Jahren ein Instrument lernen, laufen normal weiter. Jede Woche erhalten sie einen zweistündigen Unterricht. Neu bieten wir einen Nachwuchskurs für Kinder der 3. und 4. Klasse an. Das ist nötig, damit laufend neue Jahrgänge in den Genuss von Musik kommen. Geplant ist ein nächstes Konzert in der Weihnachtszeit und wiederum eines im Mai 2024!

Wir danken euch allen für eure finanzielle Unterstützung. Wir sind froh um jede Spende. Mit den Einnahmen können wir die Lehrpersonen bezahlen sowie die Wartung der Instrumente gewährleisten. Ein Zahlungsschein liegt bei.

Mit lieben Grüßen

Verein Muzicamea

Präsidentin

Mihaela Barbuceanu-Petkov

Aktuarin

Regula Schwegler

Finanzen

Edith Roos-Suter